

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio solicita ampliar el autobús búho a las noches de los viernes para atender la demanda

Más de 10.000 viajeros utilizaron el servicio nocturno durante el pasado año, con una cifra mensual que supera los 600 pasajeros

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha solicitado formalmente a la Junta de Castilla y León la extensión del servicio de autobús nocturno para que también se amplie a las noches de los viernes.

Una solicitud avalada por las buenas cifras de usuarios que registra el servicio búho, con una media de 600 viajeros mensuales, por lo que el Consistorio ha considerado una buena opción la ampliación de este servicio y que no se preste solamente los sábados, como sucede en estos momentos, desde que se puso en marcha en junio de 2013.

El alcalde del municipio santamartino, David Mingo, manifestó: "Se trata de una petición que hemos solicitado a la Junta de Castilla y León, puesto que es un servicio del que hacen uso una gran parte de nuestros vecinos, que han sido también los que nos han pedido que se pueda ampliar. Es por ello que respondiendo a esa demanda que existe, confiamos en que la respuesta sea favorable y finalmente el servicio pueda ser ampliado".

En este sentido, el número de pasajeros del bus nocturno superó los 10.000 viajeros el pasado año. Unas cifras "excelentes", matizó, que demuestran la importancia de un servicio desde que se puso en marcha y con el que se pretende comunicar la capital con el municipio hasta las 03.00 horas de la madrugada y así facilitar a la población, sobre todo a los jóvenes, las salidas nocturnas en Salamanca.

El mes que mayor número de usuarios registró fue octubre,



El autobús a su paso por la avenida principal del municipio. | EÑE

El bus nocturno ofrece cuatro viajes desde Salamanca de doce a tres de la madrugada y tres desde Santa Marta

con un total de 1.041 usuarios. Una cifra a la que se suma la obtenida en abril, donde el número de viajeros alcanzó los 1.016 ó la de mayo, en que el autobús nocturno alcanzó los 1.005 usuarios. En cualquier caso son "unas buenas cifras, ya que durante todo el año en ningún mes se registró un número de usuarios inferior a los 600".

El servicio nocturno cuenta con cuatro salidas desde Salamanca a las 00:00, 01:00, 02:00 y 03:00 horas y tres viajes desde Santa Marta, a las 00:30, 01:30, 02:30 horas.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los vecinos degustarán patatas meneás en la comida festiva. | EÑE

El programa de fiestas de Las Candelas incluye una quincena de actividades desde el sábado

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ya tiene organizado el programa para celebrar la festividad de Las Candelas. Aunque se trata de las fiestas pequeñas, los responsables municipales y los vecinos mantienen la tradición para lo que han preparado una quincena de actividades variadas que comenzarán el próximo sábado con un encuentro de música tradicional y otro para los jóvenes, que darán paso al día grande de fiesta local, el martes 2 de febrero, con la misa, la comida popular y el parque in-

fantil en el pabellón durante toda la jornada.

La programación continuará con un cuentacuentos el día 3 y enlazará con la entrega del bastón de mando del alcalde a las mujeres para celebrar la festividad de las águedas y el fin de semana con la fiesta de carnaval el sábado 6, con una exhibición de bailes y los desfiles de disfraces infantil, juvenil y de adultos, entre los que el Consistorio repartirá 1.110 euros en premios. El teatro de fiesta local, el martes 2 de febrero, con la misa, la comida popular y el parque in-

CASTELLANOS DE MORISCOS

La matanza tradicional centrará los actos festivos en honor a San Blas

Los vecinos de Castellanos de Moriscos disfrutarán de tres jornadas festivas para honrar al patrón San Blas, que comenzarán el fin de semana y se prolongarán hasta el miércoles día 3, con la fiesta organizada para los más pequeños que se desarrollará durante todo el día en el Centro Polivalente San Roque. La principal actividad de la programación organizada por el Consistorio será la matanza tradicional que se llevará a cabo en la Plaza Mayor con todas las tareas propias de esta jornada típica. Los actos gastronómicos se completarán con el concurso de tartas, a los que se unirán los musicales con el concierto de sinfonías y coros. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Comienzan los seminarios para padres

El AMPA del colegio público de Villares han iniciado las nuevas sesiones de los seminarios para padres, en las que se les ayuda a entender las distintas etapas de la educación de sus hijos. Las actividades están subvencionadas por el Consistorio. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Alumnos de Segovia conocen 'Ciudad de los Niños'

Los alumnos del segundo ciclo de Técnico Superior en Educación Infantil del instituto Francisco Giner de los Ríos de Segovia realizaron ayer una visita a Carbajosa para conocer el funcionamiento del programa 'Ciudad de los Niños'. | EÑE